



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MOBILISATION DES FORCES DE SECURITE A L'OCCASION DES FETES DE NOEL

Arras, le 24 décembre 2020

La célébration des fêtes de Noël s'inscrit dans un contexte de menace terroriste toujours élevée.

C'est pourquoi, Louis Le Franc, préfet du Pas-de-Calais, a demandé aux forces de l'ordre de renforcer significativement la surveillance des lieux de culte et des offices organisés aujourd'hui et demain afin que ces derniers se déroulent dans de bonnes conditions. Les forces de Sentinelle seront également mobilisées dans les dispositifs de protection établis.

Pour rappel, depuis le 29 octobre 2020, suite à l'attaque terroriste survenue à Nice, le Premier ministre a décidé de relever le plan Vigipirate au niveau « alerte attentat », niveau le plus élevé, sur l'ensemble du territoire national. Les lieux de culte, les écoles, les lieux institutionnels les plus emblématiques ainsi que les transports bénéficient donc d'une protection renforcée. Pour ce faire, le nombre de militaires mobilisés dans le cadre de l'opération sentinelle sur le territoire national a été considérablement augmenté, passant de 3000 à 7000.

Le préfet du Pas-de-Calais remercie vivement les policiers, les gendarmes et les militaires mobilisés pour la défense et la sécurité de tous les citoyens.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)